

尚徳福祉会 坂戸保育園 2020,3

あっという間に、りんご組で過ごす日々も少なくなりました。きりん組になろうとしている子ども 達の姿を見て、たくましく成長したなと思う反面、寂しい気持ちもあり複雑な思いです。これからは、 成長した喜びを感じながら、りんご組で過ごす残りの日々を、楽しく大切に過ごしていきたいと思い ます。





おたんじょうび おめでとう



散歩に出かけました。

お天気の良い暖かい日に緑道へ 散歩に出かけました。草原にはお おいぬのふぐりの花が咲いてい て、可愛い花だねとお話をしまし た。どんぐりを見つけた子は「あ っ!どんぐり!とびっくりした 様子でおしえてくれました。



おひなさま



壁に貼ってあるお雛様の写真を見ながら「女の子と男の子がいるね」「この花は桃の花だよ」とお話をしながらお雛様制作をしました。好きな模様の千代紙を選んで、お内裏様とお雛様の顔を描きました。

お雛様の顔は、それぞれの表情があり、とっても可愛く出来ました。玄関や部屋では、飾りを見ながらひなまつりの歌も唄い、雰囲気を楽しみました。

ぴよぴよちゃーん!



「ぴよぴよちゃーん♪」「なんですか?」というかけ あいで真似っこごっこの手遊びをしています。「こんな ことこんなことできますか?」と保育者の仕草に「こ んなことこんなことできますよ!」と答えるのがおも しろいみたいで子どもたちの間でも楽しんでいます。

手形足形をとりました。

りんごぐみ最後の製作は好きな色のスタンプで 手形足形をしました。春らしいものを表現します。 どんなものになるか楽しみにしてください。

ありがとうございました



この一年間、歌ったり踊ったり毎日楽しく過ごすことが出来ました。保護者の皆様には色々とご協力頂き、本当にありがとうございました。